

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 29. August 2019

Veranstaltung „Abkühlung für heiße Städte – Kommunale Planung gefragt“

Das Hessische Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie – Fachzentrum Klimawandel und Anpassung führt zum Thema Stadtklima am 29.08.2019, 10:00 bis 16.30 Uhr, in Wiesbaden im Roncallihaus eine Veranstaltung durch.

Von den Folgen des Klimawandels sind Städte und Gemeinde erheblich betroffen. Steigende Temperaturen und Extremwetterereignisse, wie Hitzewellen, bringen neue zusätzliche Herausforderungen mit sich. Art und Umfang der Änderung des Stadtklimas/Gemeindeklimas und entsprechende Anpassungsmaßnahmen sind dabei von besonderem Interesse.

Das Projekt „Klimawandel in der Praxis (KLIMPRAX) Wiesbaden/Mainz-Stadtklima in der kommunalen Praxis“ hat diesen Ansatz und untersucht am Beispiel der beiden Landeshauptstädte die temperaturbedingten Folgen des Klimawandels für Kommunen und ihre Auswirkungen auf deren planerisches Handeln.

Eine Vielzahl von Anpassungsmaßnahmen ist bekannt, von kleinen lokal wirksamen Maßnahmen in Städten bis hin zu Möglichkeiten, bereits bei strategischen Konzepten und in Planungsprozessen stadtklimatisch wichtige Flächen zu berücksichtigen und zu sichern.

Die erarbeiteten Vorschläge aus dem Pilotprojekt sollen aber auch kleinere Kommunen unterstützen, mit der Herausforderung des Klimawandels und der Anpassung umzugehen.

Im Übrigen wird auf den in der Anlage befindlichen Flyer verwiesen.

Veranstalter: Hessisches Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie. Fachzentrum Klimawandel und Anpassung Rheingaustraße 186
65203 Wiesbaden

<http://klimawandel.hlnug.de/>.

Die Veranstaltung ist kostenfrei.

Anlage: [Flyer](#)